



Gobierno de Santander lidera estrategia integral para ponerle ‘tate quieto’ al dengue



BUCARAMANGA. Una Estrategia integral que involucra actores del gobierno, autoridades sanitarias y ambientales, fuerza pública, organismos de socorro, medios de comunicación y principalmente a la comunidad, junto con todas sus instituciones públicas y privadas, está liderando la Gobernación de Santander para ponerle ‘tate quieto’ al dengue en el Departamento.

La iniciativa es liderada por el secretario de Salud de Santander, Juan José Rey Serrano, y cuenta con el apoyo decidido de las secretarías de salud locales de Bucaramanga, Floridablanca, Piedecuesta, Girón y Barrancabermeja, municipios que aportan el 78% de los casos de dengue reportados en todo el departamento.

“Nosotros tenemos que darle duro al dengue. Le estamos pidiendo a toda la comunidad una tarea muy sencilla: por lo menos una vez a la semana revisar las pilas, cunetas, el patio, el antejardín, los jarrones o floreros, y en general todos los espacios donde se pueda almacenar agua y se pueda dar cabida a la reproducción del mosquito trasmisor de la enfermedad *Aedes aegypti*”, expresó Rey Serrano.

La estrategia

En vista del aumento de los casos de dengue en el departamento y con el fin de concientizar a la comunidad de que la solución está en las manos de todos, la Gobernación de Santander actualmente trabaja en el diseño de una estrategia integral que involucra tanto acciones de prevención para evitar la infección como de orientación acerca de los signos de alarma de la enfermedad y así evitar la letalidad.

“La idea es trabajar muy de la mano con los medios de comunicación, los presidentes de las juntas de acción comunal, ediles, líderes sociales, iglesias, instituciones educativas, policía, ejército, entidades privadas, en fin, todos en contra del dengue”, explicó Rey Serrano.

Los detalles de la estrategia serán dados a conocer en los próximos días.

Cifras

- Total de casos reportados en todo el departamento de Santander: **3.215**
- De estos, **57** casos han sido reportados como dengue grave, es decir, el **2%** del total.



- En el área metropolitana de Bucaramanga y Barrancabermeja se han reportado **2.514** casos, es decir, el **78%** de los casos reportados en todo el departamento.
- De estos 2.514 casos del área metropolitana y Barrancabermeja, **32** han sido clasificados como dengue grave, es decir, el **56%** de los casos reportados como graves de todo el departamento.

Por municipios:

- Bucaramanga: **960** casos (8 casos de dengue grave)
- Barrancabermeja: **475** casos (0 casos de dengue grave)
- Floridablanca: **436** casos (2 casos de dengue grave)
- Piedecuesta: **346** casos (4 casos de dengue grave)
- Girón: **297** casos (18 casos de dengue grave)

Este 24 de Abril, Girón realiza la primera jornada de movilización social contra el dengue

BUCARAMANGA. Este miércoles 24 de abril, la Secretaría de Salud de Santander junto con las secretarías de salud locales de Bucaramanga, Floridablanca y Piedecuesta, acompañarán al municipio de Girón, en la primera gran jornada de movilización social contra el dengue.

Esta actividad forma parte de una serie de acciones que se desarrollarán en el área metropolitana de Bucaramanga y en Barrancabermeja, con el fin de involucrar a la comunidad en la eliminación de los criaderos del mosquito trasmisor del dengue.

“Ese día estaremos todos en nuestros sitios de trabajo, en los colegios, iglesias, hospitales, empresas privadas, y en los espacios públicos de Girón, trabajando en la limpieza y recolección de elementos que puedan convertirse en criaderos del mosquito trasmisor de la enfermedad como botellas, latas, llantas, tazas, tarros, baldes, juguetes en desuso, entre otros”, explicó la secretaria de Salud de Girón, Marliz Socorro Martínez Corredor.

Puntos de recolección

La Administración Municipal de Girón, a través de la secretaría local de Salud, dispondrá para ese día 15 puntos clave a donde la comunidad puede llevar los elementos recolectados: Cancha Palenque, San Antonio del Carrizal, Cancha Bellavista, Paraíso, Llanito, Cootragas, Parque Principal, Cancha Poblado, Cancha Rincón de Girón parte baja y parte alta, cancha detrás de la Iglesia Santa Cruz, Cancha Primero de Mayo, Cancha Mirador de Arenales, CAI de Arenales y Cancha Villas de Don Juan 2.

“Hago extensiva la invitación a toda la comunidad a participar activamente de esta jornada que es en beneficio de todos y que debe consolidarse en un hábito comunitario para eliminar los criaderos del mosquito trasmisor del dengue. Nosotros como Secretaría estaremos con nuestro equipo de trabajo dando ejemplo”, dijo el secretario de Salud de Santander, Juan José Rey Serrano.

El funcionario anunció que los municipios del área metropolitana de Bucaramanga y Barrancabermeja replicarán esta actividad para fortalecer la lucha contra el dengue.